



**CENTENAIRE DU BLEUET DE FRANCE :  
MOBILISONS-NOUS !**

14 juillet 2025



Le 14 juillet marque le coup d'envoi des célébrations du Centenaire du Bleuet de France.

C'est en 1925 que le premier atelier de confection de bleuets a vu le jour à l'Hôtel National des Invalides. Fleur qui persistait à pousser dans la boue des tranchées de la grande Guerre, signe d'espoir et de résistance face à l'adversité, le bleuet est devenu la marque de l'engagement et du soutien envers «ceux qui restent». Un siècle plus tard, nous célébrons 100 ans de mémoire et de solidarité au service des soldats blessés en opération, des pupilles de la nation, des orphelins de guerre, des familles endeuillées et des victimes de terrorisme.

## **Unité et solidarité !**

A partir du lundi 14 juillet, de nombreux événements de mémoire et de solidarité viendront ponctuer l'année du Centenaire du Bleuet de France. Bannière de l'unité nationale, ce symbole de résilience face aux conflits et aux tragédies qui ont frappé notre Nation demeure plus que jamais essentiel. Le Bleuet de France est aussi le signe de l'engagement de la jeunesse et de l'esprit de Défense face aux risques et aux crises contemporaines.

Nos armées ont plus que jamais besoin du soutien de la Nation tout entière. Porter le bleuet le 14 juillet, c'est leur témoigner notre reconnaissance et notre solidarité. C'est aussi se souvenir du sacrifice de ceux qui sont tombés hier pour notre liberté.